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UEBERT & BEBE ANGEL

Mit der Erfahrung jahrelangen vollzeitigen Dienstes, sind Uebert 
und BeBe Angel wegbereitende und führende Stimmen, die die 
Guten Nachrichten von Gottes Gnade (gr. Euaggelion) und das 
Prophetische weltweit bekannt machen. 

Daneben sind sie auch Autoren der Bestseller „Spiritual Warfare”, 
„Intimacy”, „Prayer Banks”, „Supernatural Power of The Believer”, 
usw. Uebert und BeBe Angel sind international gefragte Sprecher 
und in ihrer Rolle als Lehrer sind sie weltweit hoch angesehen für 
ihre Vision, ihre Innovationen und ihre Kühnheit. Als die Gründer 
der Good News Church (Spirit Embassy) und im Amt des Proph-
eten, haben sie Einfluss auf Millionen von Menschen weltweit 
geübt, durch ihre Leidenschaft, Seelen zu gewinnen, und indem 
sie die Offenbarung  über die Guten Nachrichten von Gottes 
Gnade (gr. Euaggelion) gebracht haben.
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 Donnerstag, 1. Juli Bewache dein Herz

Sprüche 4:23
Bewache dein Herz mit allem Eifer, 
denn aus ihm entspringt die Quelle des 
Lebens.

Dein Denken ist die Tür zu deinem Her-
zen. Wenn du also dein Herz bewachen 
möchtest, fängst du am besten bei dei-
nem Denken an! Das bedeutet, dass 
du dein Denken, deine Gedanken und 
deinen Denkprozess bewachen musst. 
Denke daran, dass die Bibel uns sagt: 
So wie ein Mensch in seinem Herz den-
kt, so ist er.

Entferne perverse Redensarten aus 
deinem Mund, und halte dich von ver-
derblichen Gesprächen fern. Durch 
solche nämlich gelangt Verderben in 
dein Herz. Sieh mit deinen Augen auf 
das vor dir Liegende und halte dein-

en Blick direkt darauf gerichtet. Wenn Gott Sein Wort über dein Leb-
en gesprochen hat – über deine Arbeit, deine Familie, deine Ehe und 
Kinder, deine Finanzen und was auch immer es ist – verliere nicht Seine 
Richtungsweisung.

Sprich nicht die falschen Dinge aus, und geh beim Sprechen nicht über 
das hinaus, was Gott dich betreffend gesagt hat. Sprich Sein Wort und 
schau geradeaus. Weigere dich, dich von Gottes Wort über deinem 
Leben wegzubewegen und du wirst mit einem Zeugnis hervorkommen. 
Denke daran: Dein Herz ist deine Verantwortung.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin das, was Gott über mich sagt. Ich habe das, was Er sagt 
und heute bewege ich mich von Herrlichkeit zu Herrlichkeit. Ich 
bin ein Erfolg in Christus und alle Dinge wirken gemeinsam zu 
meinem Besten, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
Römer 12:2
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 Freitag, 2. Juli Reichtum ist dein Erbe

2. Korinther 8:9 
Ihr wisst, wie voll von Liebe und Güte 
unser Herr Jesus war: obwohl er so reich 
war, wurde Er doch sehr arm, um euch 
zu helfen, sodass Er euch durch Seine 
Armut reich machen könnte.

Nach deiner Wiedergeburt wird Armut 
in deinem Leben völlig unakzeptabel. 
Ich weiß, es gibt Leute, die glauben, 
dass Christen arm sein sollten, doch das 
liegt an ihrem mangelnden Verständnis 
der Schriftstellen. Armut ist nicht die 
Abwesenheit von Geld oder anderem 
lebensnotwendigen Bedarf. Tatsäch-
lich ist sie das Ausschalten menschli-
cher Fähigkeiten.

All der Reichtum dieser Welt gehört dir, 
wenn du wiedergeboren bist. Wenn 
du diese Wahrheit erst einmal in dei-
nem Geist angenommen hast und ihr 

erlaubst, dein Denken zu dominieren, dann wird sie dir eine neue Denk-
weise geben. Es wird dir unmöglich sein, in Mangel zu leben. Die Bibel 
sagt, dass Jesus arm wurde, damit wir durch Seine Armut reich würden 
(2. Korinther 8:9).

Er nahm nicht nur die Sünden der Welt auf Sich, sondern auch die Aus-
wirkungen der Sünde, und eine davon ist Armut. Aus diesem Grund 
muss jeder Christ Armut ablehnen. Daher verweigere und lehne Leben 
in Niedrigkeit ab – lebe nicht als Opfer.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin ein Miterbe mit Christus, die Welt gehört mir und nichts 
Gutes wird mir vorenthalten. Ich lebe im Bereich des Über-
flusses, mein Leben ist der Beweis von Gottes Liebe und Gnade. 
Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM
1. Korinther 3:21
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Samstag, 3. Juli Alle Dinge gehören dir

Epheser 1:3
Gesegnet sei der Gott und Vater un-
seres Herrn Jesus Christus, der uns ge-
segnet hat mit allen geistlichen Seg-
nungen in den himmlischen Regionen 
in Christus.

Gott hat dir bereits sich selbst gege-
ben, Sein Königreich und überhaupt al-
les! Wenn du in Christus hineinkommst, 
so gehört dir alles. Es gibt nichts mehr, 
womit Er dich versorgen müsste, denn 
du bist Sein Miterbe. Darum lass doch 
den Kampf. Genieße dein Leben in 
Christus.

 In unserer oben stehenden Schriftstelle 
lesen wir, dass wir mit allen geistlichen 
Segnungen gesegnet worden sind, 
und das bedeutet, alles, was du jemals 
brauchen könntest. Nichts wurde dabei 
ausgespart. Beachte hierbei, dass Er 

dich bereits gesegnet hat (das hier steht in der Vergangenheitsform!) 
und nicht erst, nachdem du dafür gefastet und gebetet hast. Die Ange-
legenheit ist schon erledigt. Hör auf, für deine Gesundheit, deine Schul-
noten oder deine Finanzen zu kämpfen. Hör auf mit dem Abmühen in 
deinem Denken und wähle das Leben der Ruhe (Jesaja 26:3).

Das „Eifern im Gebet” für die Erfüllung Seiner Versprechen ist eine sinn-
lose Bemühung. Lebe das Wort und lebe im Geist. Du wirst entdecken, 
dass sich alles, was du dir jemals wünschen könntest, auf dem Weg be-
findet, den Er dir gegeben hat, damit du auf ihm gehst. Gesegnet sei 
Sein Name für immer!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich wirke im Licht von Gottes Wort. Ich bin mir der reichlichen 
Versorgung des Vaters bewusst, die Er mir zugänglich gemacht 
hat und ich genieße sie vollstens. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 2. Petrus 1:3
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Sonntag, 4. Juli Weigere dich, dir Sorgen zu machen

Mattäus 6:31-32
So macht euch keine Sorgen darüber, 
ob ihr genug zu essen und anzuziehen 
habt... euer himmlischer Vater weiß be-
reits ganz genau, dass ihr diese Dinge 
benötigt.

Warum sollte jemand diese Worte von 
Jesus lesen und sich dennoch über ir-
gendetwas Sorgen machen? Er weiß 
um alles, was du für ein exzellentes Leb-
en benötigst. Darum weigere dich, dir 
Sorgen zu machen über die neue Klei-
dung, die du benötigst oder die neuen 
Spielzeuge, die du haben möchtest.

Wenn du dich jemals dabei erwischen 
solltest, dass du dir über irgendetwas 
Sorgen machst, dann steh auf und sag 
laut: „Ich weigere mich, mir Sorgen zu 
machen!” Dann öffne deine Bibel und 
fang an, das Wort Gottes zu lesen und 

darüber nachzudenken. Weißt du, Leben in Gottes Wort ist das Heilmittel 
gegen das Sorgenmachen. Die Bibel sagt: „Seid um nichts ängstlich be-
sorgt, sondern in allen Dingen legt eure Anliegen mit Gebet und Bitten 
vor Gott dar.“

Brüder und Schwestern, beachtet bitte: hier steht „seid um nichts 
ängstlich besorgt“. Das bedeutet also, dass es keine einzige Situation 
gibt, über die du dir Sorgen machen kannst, nur weil sie eine besonders 
schwerwiegende ist. Tausendmal nein! Bleib beim Wort und weigere 
dich, dir Sorgen zu machen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich habe keine Sorgen, denn das Wort ist das Fundament meines 
Herzens. Ich habe Satan bereits überwunden, und auch die Welt 
und jegliche Situation, denn der Größere lebt in mir. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Philipper 4:6-7
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Montag, 5. Juli Sprich Leben

Markus 11:23
Ja, wahrlich, ich sage euch: wer auch 
immer zu diesem Berg sagt „hebe dich 
weg von hier und wirf dich ins Meer“ 
und zweifelt nicht in seinem Herzen, 
sondern glaubt, dass die Dinge, die er 
gesagt hat, auch zustande kommen, er 
wird bekommen, was auch immer er 
gesagt hat.

Gott sagt, dass wir haben werden, was 
auch immer wir sagen. Was immer wir 
also haben wollen – wir sagen es und 
so haben wir es. Leider sprechen die 
Menschen oftmals das, was sie nicht 
wollen, und das hält sie genau dort fest, 
wo sie gar nicht sein wollen.

Sogar was das Gebet betrifft, sind 
viele Gläubige damit beschäftigt sind, 

Gott zu erzählen, wie groß ihre Probleme sind, anstatt sich ihrem Berg 
zuzuwenden und ihm zu sagen, wie groß ihr Gott ist. Was auch immer 
für einen Berg der Schwierigkeiten du hast - ob nun einen Berg der 
Schulden oder der ernsthaften Gesundheitsprobleme - wenn du dich 
entscheidest, die guten Nachrichten von Gottes Gnade über jeder Sit-
uation auszusprechen, dann positionierst du dich selbst bereits für ein 
Wunder.

Egal, was heute in deinem Leben wie tot und begraben aussieht; wenn 
du dich entscheidest, ausschließlich die guten Nachrichten zu sprech-
en, dann zapfst du die Kraft Gottes an und jeder Berg wird weggerückt.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Heute entscheide ich mich dazu, Leben über meine Famile und 
meinem Geschäft auszusprechen. Die Kraft Gottes bewirkt, dass 
alle Dinge gemeinsam zu meinem Besten wirken, im Namen Je-
sus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Römer 10:10
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 Dienstag, 6. Juli Nichts bereuen müssen

Jesaja 58:8
Dann wird dein Licht hervorbrechen 
wie der Morgen, und deine Gesund-
heit schnell hervorsprießen, und deine 
Gerechtigkeit wird dir vorangehen, die 
Herrlichkeit des Herrn wird dein Lohn 
sein.

Lebst du ein Leben voller Reue und 
denkst „Wenn ich doch nur...“? Wenn 
ich doch nur diese unversitäre Ausbil-
dung hätte... Wenn ich doch bloß die 
richtige Frau geheiratet hätte... Wenn 
ich mich doch nur für die andere Arbe-
it entschieden hätte... Wenn ich doch 
bloß diesen blöden Fehler nicht ge-
macht hätte...

Raubt dir deine Vergangenheit heute 
die Freude? Dann vergiss deine Ver-
gangenheit! Gott hat dir alle deine 
Sünden vergeben. Er hat dir völlig 

vergeben und hat erklärt: „An deine Sünden und gesetzlosen Taten 
werde ich nie mehr denken.“

Unsere heutige Schriftstelle sagt: die Herrlichkeit des Herrn wird deine 
Nachhut sein. Wo auch immer du hingehst, Seine Herrlichkeit bedeckt 
deine Vergangenheit. Sie ist nicht mehr länger die gleiche Vergangen-
heit, die du kanntest, denn Seine Herrlichkeit ist über sie gekommen. 
Deine Vergangenheit ist vergangen. Sie ist ausgelöscht. Sie ist weg! 
Darum lass dich nicht mehr länger durch deine Vergangenheit deiner 
heutigen Freude berauben!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich bin ein neuer Mensch in Christus, alles ist neu geworden. 
Ich weiß von nichts, was gegen mich spricht. Mein Leben ist in 
Christus versteckt, halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
2. Korinther 5:17, Hebräer 10:17
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 Mittwoch, 7. Juli Glaube ist unser Sieg

Hebräer 11:1 
Glaube aber ist die Substanz der Dinge, 
auf die man hofft, und der Beweis der 
Dinge, die man nicht sehen kann.

Glaube ist eine Substanz. Er ist nicht 
einfach nur eine Idee, er ist ein Beweis. 
Wenn wir über Glauben sprechen: er ist 
echt, Brüder und Schwestern, und die 
Bibel nennt ihn den Beweis.

Wenn ich Dinosaurierfossilien finde, 
dann ist klar, dass es sich bei den Fos-
silien nicht um einen sprichwörtlichen 
Dinosaurier handelt. Sie sind der Be-
weis der Existenz eines solchen. Ich 
habe dann den Beweis, dass es diesen 
wirklich gab. Deshalb kann Glaube nie-
mals versagen. Er ist die Besitzurkunde 
von noch nicht gesehenen Wirklichkeit-
en. Wenn du dem Wort Gottes zuhörst 
und darüber nachdenkst, dann fügen 

sich die Indizien deiner Heilung zusammen.

Glaube ist das geistliche Instrument, durch das alles für dich Wirklichkeit 
wird. Du hast die Verantwortung dafür, dass dein Leben in die Richtung 
geht, die du dir vorstellst. Die Umstände deines Lebens, die du nicht 
geschaffen hast, sind für deinen Erfolg und Sieg bedeutungslos. Glaube 
ist unser Sieg im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Mein Glaube ist der Sieg, der die Welt überwindet. Ich bin 
nicht aus vergänglichem Samen geboren, sondern aus dem 
unvergänglichen und „nicht-infizierbaren“ Samen – dem Wort 
Gottes, welches für immer lebt und bleibt.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Römer 12:3
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Donnerstag, 8. Juli Vom Wort geboren

1. Petrus 1:23
Ihr seid wiedergeboren, nicht aus 
vergänglichem Samen, sondern aus 
unvergänglichem, durch das Wort 
Gottes, das lebendig ist und für immer 
bleibt.

Wenn du Gottes Wort empfängst, dann 
bekommst du gleichzeitig das Leben 
dessen, worüber es auch immer spricht. 
Was auch immer du von Gott hörst, ist 
der Same, der in dir oder für dich das 
hervorbringt, worüber Er gesprochen 
hat. Wenn wir zum Beispiel göttliche 
Heilung predigen und lehren, dann 
empfängt der Hörer den Samen der 
Heilung und dieser bringt Heilung und 
Gesundheit hervor.

Und genauso ist es, wenn wir Gottes 
Wort über das Thema Finanzen lehren – 
es bringt Samen des finanziellen Segens 

und Wunder hervor. Das ist die Kraft von Gottes Wort! Christsein ist keine 
Religion.

Jesus Christus war das Wort Gottes, das Fleisch wurde (Johannes 1:14). 
Auch wir wurden durch denselben Samen (das Wort) wiedergeboren. 
Davon lesen wir in unserer oben stehenden Schriftstelle. Du hast das-
selbe Leben wie Gott selbst, denn du bist vom Wort geboren: Gottes 
unzerstörbarer Same.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich bin durch den unvergänglichen Samen des Wortes geboren, 
darum wird mein Leben vom Wort getragen. Ich kann in diesem 
Leben niemals versagen. Ich bewege mich von Herrlichkeit zu 
Herrlichkeit im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Johannes 1:14
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  Freitag, 9. Juli Wachse in dieser Gnade

Epheser 4:7
Doch jedem von uns ist Gnade gege-
ben, nach dem Maß des Geschenkes 
von Christus.

Uns allen wurde Gnade gegeben um 
im Leben aufsteigen zu können. Das 
griechische Wort, das in unserer heuti-
gen Schriftstelle mit „Gnade“ übersetzt 
wurde, ist das Wort „charis“ und dieses 
ist die Wurzel des Wortes „Charisma“. 
„Charis“ bezieht sich auf den göttli-
chen Einfluss auf den menschlichen 
Geist, welcher äußerlich im Leben des 
Menschen sichtbar wird, da er Gunst, 
Schönheit, Wohlwollen, Anmut und 
Fähigkeiten hervorbringt. 

Die Herrlichkeit Gottes in deinem Geist 
ist es, die nach außen hin sichtbar wird. 
Diese Gnade  bewirkt einen Überfluss 
an Gunst und Herrlichkeit in deinem 

Leben. Die Gnade Gottes in deinem Leben ist die göttliche Fähigkeit 
in dir, die dich in jedem Vorhaben erfolgreich sein lässt. Und in dieser 
Gnade sollst du wachsen: „...wachst in der Gnade und in der Erkenntnis 
unseres Herrn und Retters Jesus Christus...“ (2. Petrus 3:18). Gnade ist die 
Kraft der Beförderung. Sie ist es, die dein Leben von einer Ebene der Her-
rlichkeit zur nächsten bringt. Deshalb fordert dich die Schrift dazu auf, in 
Gnade zu wachsen. Jedes Kind Gottes hat Gnade im Überfluss bekom-
men (Römer 5:17), doch es liegt an dir, wieviel du an dir sichtbar werden 
lässt. Je mehr du dein Herz mit Gottes Wort füllst und den Heiligen Geist 
in deinem Leben wirken lässt, umso größer ist die Gnade Gottes, die in 
deinem Leben sichtbar wird.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Der Herr hat mich durch Seine Gnade für das übernatürliche 
Leben positioniert. Beförderung gehört mir. Meine Fähigkeit 
kommt von Gott, halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Römer 5:17
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 Samstag, 10. Juli Heilung

Matthäus 15:26-27
Er aber antwortete und sprach: es geht 
nicht an, dass man den Kindern das 
Brot wegnimmt und es den Hunden hin-
wirft. Und sie sagte: Das ist wahr, Herr, 
und doch essen die Hunde die Krumen, 
die vom Tisch ihres Herren fallen.

Das ist eine Schriftstelle, die viele in 
ihren Predigten zu vermeiden ver-
suchen. Jesus kümmerte sich nicht 
darum, politisch korrekt zu sein, so wie 
viele von uns heutzutage. Jesus nannte 
diese Frau, die Ihn um die Heilung ihrer 
Tochter bat, ganz unverholen einen 
Hund. Doch darum geht es hier jetzt 
nicht einmal. Ich möchte deinen Blick 
auf etwas anderes lenken.

Beachte die Antwort des Herrn an die 
Frau: „Ich kann nicht das Brot der Kind-
er nehmen und es Hunden hinwerfen.“ 

Moment mal! Jesus nennt Heilung das Brot der Kinder. Mit anderen 
Worten: auf die gleiche Weise, wie wir unsere Kinder jeden Tag mit Brot 
versorgen, so ist auch die Kraft Gottes immer gegenwärtig, um zu hei-
len. So wie dein Sohn das Recht hat, dich um Brot zu bitten, wenn er 
hungrig ist, so können wir den Namen des Herrn anrufen und heute un-
sere Heilung empfangen.

Heilung gehört dir heute. Dein Vater hat bereits dafür vorgesorgt, dass 
du heilgemacht werden kannst. Ich weise jede Krankheit, die deinen 
Körper angreift, zurecht, im Namen Jesus. Ich befehle diesem Krebs zu 
verschwinden im mächtigen Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG  
Ich empfange meine Heilung im Namen Jesus. Krankheit hat 
keinen Platz in meinem Körper, von diesem Tag an lebe ich in 
göttlicher Gesundheit!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1. Petrus 2:24
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Autorität in Christus

Epheser 2:6
Und Er hat uns gemeinsam auferweckt 
und uns in himmlische Orte gesetzt in 
Christus Jesus.

Im Christentum haben wir nicht den 
Auftrag bekommen, gegen den Teufel 
zu kämpfen. Satan, der Teufel, ist unser 
Widersacher, aber er ist bereits besiegt! 
Er wurde gerichtet und wir wurden 
dazu autorisiert, sein Gerichtsurteil zu 
vollstrecken!

Daher kämpfen wir nicht gegen ihn, 
wir vollziehen seine Strafe, die ihm be-
reits zugeteilt worden ist. Das ist ein Teil 
unseres Erbes in Christus: „Um das ges-
chriebene Urteil an ihnen zu vollstreck-
en – Diese Ehre haben alle Seine Hei-
ligen. Preist den Herrn!“ (Psalm 149:9).

In Johannes 16:11 sagte Jesus: „Der 
Herrscher dieser Welt ist gerichtet.“ Das 
bedeutet, dass Satan verurteilt worden 

ist. Halleluja! Deine Verantwortug ist es, Satan dort zu halten, wo er hinge-
hört – unter deine Füße! Daher sagt die Bibel, dass wir ihn hinauswerfen 
sollen! Du kämpfst nicht gegen Satan, wirf ihn einfach hinaus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Keiner Waffe, die gegen mich geformt wurde, wird es gelingen. 
Nichts Böses wird mich befallen. Tausend mögen fallen und 
zehnzausend zu meiner Rechten, aber an mich wird es nicht 
herankommen, im Namen des Herrn Jesus.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Psalm 149:9, Johannes 16:11

Sonntag, 11. Juli
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Montag, 12.Juli Die Kraft des Dankes

1. Thessalonicher 5:18
Sagt in allem Dank, denn das ist der 
Wille Gottes für euch in Christus Jesus.

Dankbarkeit setzt die Kraft Gottes frei, 
sodass sie in deinem Leben zu wirken 
beginnt. Beachte, dass die Schriftstelle 
nicht davon spricht, Gott für alles zu 
danken, sondern sie sagt „in“ allem. 
Egal was das Leben dir bringt, du musst 
gegenüber Gott dankbar bleiben, 
denn die Tränen mögen eine Nacht 
lang andauern, aber am Morgen kom-
mt die Freude.

Gott möchte, dass wir Ihm selbst bei 
den Dingen, die wir in unserem Leben 
benötigen, mit einer Haltung der Dank-
barkeit für das, was wir erbitten, bege-
gnen -  ist das nicht gewaltig?

Gib dem Feind niemals die Genugtu-
ung, dass er denken kann, er hätte deinen Tag erfolgreich durchein-
ander gebracht. In der Dankbarkeit liegt dein Durchbruch.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich stehe heute siegreich in jeder Situation, die mir begeg-
net. Mein Lob hat die Kraft, mein Wunder hervorzubringen. Ich 
mache mir keine Sorgen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Epheser 3:20
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Dienstag, 13. Juli Die größte Liebe von allen

Lukas 15:20
Und er stand auf und ging zu seinem 
Vater. Als er aber noch weit weg war, sah 
ihn sein Vater bereits und hatte Erbarmen 
und rannte und fiel ihm um den Hals und 
küsste ihn.

In dem Gleichnis des verlorenen 
Sohnes (Lukas 15:11-24) verlor der Vater 
kein einziges Wort von Verlust oder 
Verschwendung, obwohl sein Sohn in 
der Tat sein Erbe in ausschweifender 
Lebensweise verschwendet hatte. Der 
Vater sah das Heimkommen seines 
Sohnes lediglich als eine Gelegenheit, 
um ihm zu zeigen, wie sehr er ihn liebte 
und für ihn das wiederherzustellen, was 
er verloren hatte.

So wie der Vater in dem Gleichnis, so 
hat auch dein himmlicher Vater Ver-
langen danach, dich in seine Arme zu 

schließen und dir zu zeigen, wie sehr du geliebt bist. Und es ist Sein guter 
Wille, das wiederherzustellen, was du verloren hast. Egal, was du in der 
Vergangenheit verloren hast oder welche Fehler du gemacht hast, Gott 
möchte deine rechtmäßige Position für dich wiederherstellen. Deswe-
gen sagt Er: Ich werde die Jahre erstatten, welche die Heuschrecke ge-
fressen hat. Er ist in der Lage, die zerbrochene Beziehung wieder zusam-
menzufügen und dein angeschlagenes Geschäft und deine Finanzen 
wiederzubeleben. Die Guten Nachrichten sind, dass Gott dich nicht für 
deine Vergangenheit bestraft, sondern dich heute mit Seinen Segnun-
gen überschütten möchte. Das beste kommt noch! 

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Meine Vergangenheit kann mich niemals zurückhalten. Ich 
werde umgewandelt von Herrlichkeit zu Herrlichkeit. Ich nehme 
alles zurück, was mir der Feind gestohlen hat im mächtigen 
Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Joel 2:25
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Mittwoch, 14. Juli Überfluss an Gnade

Römer 5:20
Das Gesetz aber ist daneben herein-
gekommen, damit das Maß der Über-
tretung voll würde. Wo aber das Maß 
der Sünde voll geworden ist, da ist die 
Gnade überströmend geworden. [SLT]

Der Apostel Paulus predigte so radi-
kal die Gnade Gottes, dass man ihn 
missverstand und ihm vorwarf, er würde 
den Leuten sagen, sie sollten mehr sün-
digen, damit die Gnade überströmend 
wird. Das war natürlich nicht der Fall.

Paulus hat niemals gesagt: „Lasst uns 
mehr sündigen, damit die Gnade über-
strömend wird.“ (Und nebenbei be-
merkt: ich genauso wenig). Sünde ist 
böse und führt zu zerstörerischen Kon-
sequenzen. Aber ist dir in unserer heu-
tigen Schriftstelle aufgefallen, was in 
Wirklichkeit dazu führt, dass die Sünde 

zunimmt?

Lies nochmal die heutige Schriftstelle. Paulus sagt ganz deutlich, dass 
das Gesetz hereinkam, damit die Sünde reichlich zunehme. Das bedeu-
tet: wenn du das Gesetz predigst, nimmt die Sünde reichlich zu. Nach 
alledem liegt die Kraft der Sünde im Gesetz (1. Kor. 15:56). Wenn du also 
Sünde siehst und mehr aus dem Gesetz predigst, dann legst du für das 
Feuer Holz nach! Bleib bei den Guten Nachrichten und die Gnade wird 
reichlich zunehmen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich bin durch Gnade gerettet und ich kann alle Dinge tun durch 
Christus. Sünde hat keine Macht mehr über mich. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Römer 7:8
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 Donnerstag, 15. Juli Bedingungslose Liebe

Römer 5:8
Doch Gott zeigte Seine Liebe zu uns 
darin: als wir noch Sünder waren, starb 
Christus für uns.

Ich bin hier, um dir zu sagen: es besteht 
auch nicht der geringste Zweifel daran, 
dass Gott dich liebt, mit einer ewigen 
Liebe. Seine Liebe zu dir ist bedingung-
slos (Titus 3:3-5 NASB). Diese Liebe ist so 
rein, so unberührt und so wunderbar. 
Sie hat nichts mit deiner Leistung zu tun, 
es geht bei ihr nur darum, wer du in 
Seinen Augen bist.

Entscheide dich dazu, das Richtige 
darüber zu glauben, wie sehr Gott dich 
heute liebt. Es macht definitiv einen 
Riesen-Unterschied, wenn es darum 
geht, wieder auf die Beine zu kommen, 
und von Glaube zu Glaube und von 
Kraft zu Kraft zu gelangen auf deinem 

Weg mit Ihm. Dein himmlischer Vater liebt dich so innig. In der Tat: die 
Bibel sagt uns, dass als wir noch Sünder waren, Christus für die Gottlosen 
starb. Und wieviel mehr jetzt, da du in Ihm eine neue Schöpfung bist! 
Mach das zu deinem Bekenntnis und zu deiner Denkweise. Du bist der 
Sohn Seiner Liebe!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich bin ein ganz besonderer Schatz für Gott, ich bin von Neuem 
geboren und habe das übernatürliche Leben der Herrlichkeit, 
Exzellenz und Kraft in meinem Geist!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Titus 3:3-5
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 Freitag, 16. Juli Sprich Leben

2. Korinther 4:13
Wir haben den gleichen Geist des 
Glaubens, so wie geschrieben steht: 
Ich habe geglaubt und deshalb habe 
ich geredet. So glauben auch wir und 
daher sprechen wir auch.

Es genügt nicht, wenn du das Wort 
ausschließlich in deinem Herzen ken-
nst. Du musst es aussprechen. Auf diese 
Weise wird aus latenter Kraft freigesetz-
te Kraft. Als der Herr Jesus in der Wildnis 
in Versuchung geführt wurde, hatte Er 
die Schriftstellen nicht einfach nur in 
Seinem Denken. Er sprach sie laut aus.

Du kannst tausende von Schriftstellen 
auswendig lernen, aber wenn du nicht 
lernst zu sagen „es steht geschrieben“ 
und das Wort freizusetzen, dann wird 
keine Kraft da sein. Gottes Kraft ist vor-
handen, doch befindet sie sich stillge-

legt in dir. In dem Moment, in dem du sprichst, ist es als würde Gott 
sprechen. Gottes Wort in deinem Mund – das ist so, als würde Gott spre-
chen. Amen!

Brüder und Schwestern, dem Wort zu glauben ist gut, aber das reicht 
nicht. Dein Mund wurde dir gegeben, um durch das Wort Gottes den 
Lauf deines Lebens zu zeichnen. Gebrauche das Wort heute, um alles 
was nicht in Übereinstimmung mit dem Plan Gottes für dein Leben ist, 
wieder auf die gleiche Linie zu bringen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Alle Dinge wirken gemeinsam zu meinem Guten. In meinen Fi-
nanzen, meiner Arbeit, meinem Geschäft, meiner Familie und 
allem was mich betrifft, erlebe ich Aufstieg, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM:
Epheser 6:17
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Samstag, 17. Juli Reichtum von Gottes Art

1. Mose 13:2
Und Abram war sehr reich an Vieh, Sil-
ber und Gold.

Ich bin so froh, dass Gott Abrahams 
Reichtum so genau beschrieben hat. 
Gott hat es wohl vorhergesehen, dass 
einmal eine Generation von Menschen 
argumentieren würden, dass Er gegen 
den finanziellen Erfolg Seines Volkes sei. 
Darum hat Er es ganz klar in Seinem 
Wort gesagt, dass Abraham sehr reich 
war an Vieh, Silber und Gold. Abraham 
war nicht einfach nur geistlich reich.

Brüder und Schwestern, Gott hat nichts 
dagegen, dass du Reichtum besitzt, 
aber Er ist definitiv dagegen, dass der 
Reichtum dich besitzt. Der Herr gibt dir 
stets Geld mit einer Mission und Reich-
tum mit einer Absicht. Er segnet dich, 
und wenn du gesegnet bist, kannst du 

ein Gefäß des Segens für andere sein.

Liebe nicht Geld und benutze nicht Menschen. Sondern benutze Geld 
und liebe die Menschen. Möge es in deinem Herzen ein für alle Mal ve-
rankert bleiben, dass es Gottes Verlangen ist, dich in finanziellem Erfolg 
zu sehen und dass du mehr als genug hast um andere zu segnen!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Göttliche Segnungen überfluten mich. Diese Segnungen be-
wirken, dass mir alles gelingt, was ich tue. Ich bin wie ein Baum, 
der an Wasserströmen gepflanzt ist.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Sprüche 10:22
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 Sonntag, 18. Juli Der Kampf gehört dem Herrn

2. Chronik 20:15
… Habt keine Angst und entsetzt euch 
nicht vor dieser großen Menge, denn 
der Kampf gehört nicht euch, sondern 
Gott.

Als der Feind gegen Juda zog, schrien 
sie zu Gott in ihrer Verzweiflung. Es 
schien schon alles verloren, obwohl der 
Kampf noch nicht einmal begonnen 
hatte. Ihre Feinde waren in der Über-
zahl und alles schien zu ihrem Nachteil 
gestaltet zu sein. Es schien hoffnungslos.

Doch dann wandte Gott sich um und 
sagte: Der Kampf gehört nicht euch, 
sondern mir. Ihr werdet nicht kämpfen 
müssen. Der Feind hatte alles genau 
geplant und alle Fußsoldaten und Re-
iter aufgebracht, die es brauchte, um 
Juda zu schlagen. Was sie allerdings 
nicht mit einkalkuliert hatten, war, dass 

sich Gott selbst daranmachte, in den Krieg zu ziehen.

Es ist egal, wie schlecht es heute mit deinen Finanzen aussieht oder was 
im ärztlichen Bericht über deine Gesundheit steht.
Gott der Herr selbst kommt, um für dich zu kämpfen; das Ergebnis steht 
schon fest, du gewinnst. Deshalb sagt die Bibel: „Er lässt uns allezeit tri-
umphieren in Christus.“ Darum nennt die Bibel es den guten Kampf des 
Glaubens. Es ist ein guter Kampf, denn du gewinnst. Er kann die Wende 
bewirken in deinen Finanzen, Er kann deinen Körper heilen und deine 
Ehe wiederherstellen. Genau jetzt besteht die Verbindung zu deinem 
Wunder. Empfange es im Namen Jesus.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Der Herr ist eine wirklich gegenwärtige Hilfe in Zeiten der Not 
und er lässt mich in jeder Situation triumphieren.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Josua 1:5
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Montag, 19. Juli Die transformierende Kraft der Gnade

Johannes 1:14
Und das Wort wurde Fleisch und wohnte 
unter uns, und wir sahen Seine Herrlich-
keit, eine Herrlichkeit als des Eingebo-
renen vom Vater, voller Gnade und 
Wahrheit.

Als der Herr Jesus auf dieser Erde leb-
te, war Er die Erscheinungsform und 
der volle Ausdruck von Gottes Liebe 
für Seine Schöpfung. Unsere heutige 
Schriftstelle sagt, dass Er voller Gnade 
und Wahrheit war. Und obwohl der Herr 
jetzt nicht mehr länger leibhaftig unter 
uns wohnt, habe ich doch gute Nach-
richten für dich.

Dasselbe Wort, das in den Tagen des 
irdischen Dienstes Fleisch wurde, hat 
auch nicht ein bisschen seiner Kraft und 
Gnade verloren. Du kannst immer noch 
die Person des Herrn Jesus erleben und 

eine Beziehung zu Ihm durch Sein Wort haben. Wenn du dich gerade so 
fühlst, als wäre die ganze Welt gegen dich: sein Wort sagt, dass Er dich 
niemals verlassen oder aufgeben wird. Ist dein Körper gerade krank? 
Sein Wort erklärt: „durch Seine Wunden seid ihr geheilt.“

Egal was du heute benötigst, Seine Gnade ist ausreichend vorhanden 
für dich. Während du heute in das Wort Gottes schaust, wird dir Gnade 
verliehen um jegliche Sucht zu durchbrechen und jedes gebrochene 
Herz zu heilen, im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Die Gnade Gottes ist ausreichend vorhanden für mich. Ich kann 
alles durch Christus, der mich stärkt! Größer ist Er, der in mir ist, 
als der, der in der Welt ist. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Römer 8:3-4



25

Die transformierende Kraft der Gnade  Dienstag, 20. Juli Lasst euch füllen

Epheser 5:18-19
Und seid nicht betrunken mit Wein, 
worin Ausschreitung liegt, sondern lasst 
euch füllen mit dem Geist. Sprecht zu 
euch selbst in Psalmen und Hymnen 
und geistlichen Liedern, singt und spielt 
dem Herrn in eurem Herzen.

Gott hat den Glaubenden enorme 
Kraft zugänglich gemacht. Du hast 
die Macht, um Veränderungen zu be-
wirken und Lösungen in dieser Welt her-
vorzubringen. In der Tat bist du ein Licht 
in dieser dunklen und korrupten Welt. 
Dein Licht sollte scheinen und die Dun-
kelheit vertreiben und den Himmel auf 
die Erde bringen.

Doch damit du das erreichen kannst, 
musst du mit dem Geist gefüllt sein. Eine 
sichere Methode, um sich zu füllen ist, 

dass du zu dir selbst in Psalmen und Hymnen sprichst und in deinem Her-
zen dem Herrn singst. Dein Geist wird aktiviert und aufgeladen.

Fühlst du dich heute niedergeschlagen und entmutigt? Nun, du kannst 
etwas dagegen tun. Dafür brauchst du auch niemand anderes. Du 
kannst zu dir selbst in Psalmen und Hymnen sprechen. Du kannst dich 
selbst im Geist aktivieren, wenn du in Sprachen betest und in deinem 
Herzen dem Herrn singst. Wenn du das tust, hat Depression gar keine an-
dere Wahl, als von dir zu verschwinden. Diese Kopfschmerzen werden 
gehen müssen im Namen Jesus!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
Ich kann alles durch Christus, der mich stärkt. Ich bin abgefüllt 
mit dem Heiligen Geist und meistere heute alles im Namen Je-
sus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM  
Apostelgeschichte 6:8
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 Mittwoch, 21. Juli Sklaven der Gerechtigkeit

Römer 6:13 
Und gebt eure Glieder nicht als Werkze-
uge der Ungerechtigkeit zur Sünde hin, 
sondern gebt euch selbst Gott hin als 
solche, die lebendig geworden sind 
aus den Toten und eure Glieder als 
Werkzeuge der Gerechtigkeit für Gott.

Als ihr Sünder ward, war das Sündigen 
einfach und fast automatisch. Alles an 
dir war der Sünde unterworfen. Nun 
bist du gerettet und ein Kind Gottes 
und kannst gleicherweise alle deine 
Glieder der Gerechtigkeit hingeben. 
Wir sind jetzt Sklaven der Gerechtigkeit. 
Weißt du, für Gott zu leben ist heraus-
fordernd, aber nicht schwer. Alles was 
wir tun müssen, ist uns Seiner Gnade 
hinzugeben und unserer Identität in 
Ihm zu erlauben, ganz natürlich sicht-
bar zu werden.

Wenn wir uns der Kraft und Energie der Gerechtigkeit hingeben, dann 
werden wir uns selbst dabei wiederfinden, wie wir die Dinge tun, die Gott 
gefallen. Denke einmal an die Bibelgeschichten über die Menschen, 
auf die der Heilige Geist kam, Menschen wie zum Beispiel Simson. Sie 
taten außergewöhnliche Wunder, denn ihre Glieder waren unter dem 
Einfluss des Geistes. Gleicherweise werden wir Heldentaten vollbringen, 
wenn wir uns der Gerechtigkeit hingeben und dieser neuen Natur erlau-
ben, uns zu leiten. Das Endergebnis wird Leben sein.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin jetzt ein Kind Gottes. Was der Sünde Kraft gab in mei-
nem Leben, ist jetzt tot. Ich bin jetzt ein Diener und Sklave der 
Gerechtigkeit. Mein Denken, meine Zunge und alles was ich 
bin, befindet sich unter dem Einfluss der Gnade. Ohne mich ab-
zumühen lasse ich das Leben von Gottes Art sichtbar werden. 
Danke, Vater!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Römer 6:12-22, Richter 14:5-6
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 Donnerstag, 22. Juli Hallo Heiliger Geist

Hebräer 13:6
So können wir mutig sagen: der Herr ist 
mein Helfer, und ich werde mich nicht 
davor fürchten, was ein Mensch mir an-
tun könnte.

Wenn du die dunkelste Periode deines 
Lebens durchläufst, dann kann es sein, 
dass du auf die Unterstützung, Liebe 
und Hilfe deiner Familie und Freunde 
nicht zählen kannst. Es gibt jedoch 
Einen, bei dem du sicher sein kannst, 
dass Er dir nicht Seine Hilfe verweigert, 
wenn du zu Ihm kommst. Seine Liebe 
ist größer und tiefer als das Meer. Sein 
Herz ist stets bereit, dich willkommen zu 
heißen und Er hört allen deinen Geb-
eten immer aufmerksam zu. Niemand 
anderes als der Heilige Geist ist dies, 
unser Tröster und unser Beistand.

Triff heute eine Entscheidung, Ihm in al-
lem was dein Leben betrifft, zu vertrauen. Er ist dir näher als die Kleidung, 
die du gerade trägst. Er wird dich nicht aufgeben und Er wird dich nie-
mals verlassen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
In Jesus Christus habe ich meinen treuen Freund gefunden. Ich 
vertraue mich Ihm an, mein Leben wird nie wieder dasselbe 
sein.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Römer 4:21
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 Freitag, 23. Juli Bewaffnet und gefährlich

Hosea 4:6
Mein Volk geht zugrunde aus Mangel 
an Wissen...

Dein größtes Problem als Gläubiger 
zu diesem Zeitpunkt ist nicht, dass du 
Befreiung brauchst, sondern dass dir 
Wissen fehlt; nicht Salbung, nicht Kraft, 
sondern Wissen! Der Teufel ist nicht dein 
Problem. Er weiß nur deine Unwissen-
heit auszunutzen.

Der Eingang von Gottes Wort bringt 
Licht. Du bist niemals hilflos, wenn du 
die guten Nachrichten Seines Wortes 
kennst. Du hast den außergewöhnli-
chen Strategen auf deiner Seite.

Paulus sagte, dass uns die Methoden 
des Feindes nicht unbekannt sind. 
Bewaffne dich heute mit den Guten 
Nachrichten aus Gottes Wort. Deine Fi-

nanzen haben keine andere Wahl als sich zu fügen. Der Sturm in deiner 
Ehe wird enden müssen, wenn du beginnst in der Weisheit Gottes zu 
leben. Lege heute fest, dass du nicht in Unwissenheit leben wirst, was die 
Versprechen und Guten Nachrichten Gottes in deinem Leben angeht.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich werde bezüglich der Versprechen Gottes für mein Leben 
nicht unwissend sein. Ich höre fortwährend die Guten Nach-
richten Seiner Gnade und werde so von Herrlichkeit zu Herrlich-
keit umgewandelt.

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Sprüche 4:71
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 Samstag, 24.Juli Die Dinge rufen, die nicht da sind

Römer 4:17
So wie geschrieben steht: Ich habe 
dich zum Vater vieler Nationen ge-
macht. Vor ihm, dem er glaubte, ja, 
Gott, der die Toten auferweckt und 
die Dinge, die nicht da sind, ruft, so als 
wären sie da.

Als Jesus Simon zum ersten Mal sah, 
änderte Er seinen Namen, der im 
Griechischen „Schilfrohr“ bedeutet, in 
„Petrus“, was „Fels“ bedeutet. Wurde 
Petrus aber sofort jemand mit den 
Charakteristiken eines Felsens, solide, 
stabil und unerschütterlich? Nein, noch 
lange Zeit handelte er wie ein Schilfrohr, 
das sich in jede Richtung bewegt, in 
die der Wind gerade bläst.

Gott hat uns nicht aufgetragen, die-
jenigen Dinge zu rufen, die existieren, 
so als würden sie nicht existieren. Was 

macht es für einen Sinn, das Offensichtliche zu benennen? Das führt 
zu keiner Veränderung. Nein, Gott sagt uns, dass wir diejenigen Dinge 
rufen sollen, die nicht da sind, so als würden sie existieren – und sie 
werden da sein!

Wenn dein Körper heute krank ist, dann fang an, die Heilung auszurufen, 
die du brauchst. Benötigst du eine Beförderung, dann öffne deinen 
Mund und ordne die Gunst des Herrn an. Alles gehört dir. Halleluja!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Worte sind nicht gewöhnlich, sie sind mit göttlicher En-
ergie gefüllt und sie bringen das hervor, wozu ich sie gesandt 
habe. Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Sprüche 18:21
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 Sonntag, 25. Juli Das Wichtigste zuerst

Matthäus 6:33
Trachtet aber zuerst nach dem Köni-
greich Gottes und Seiner Gerechtigkeit, 
und alle diese Dinge werden euch 
hinzugefügt werden.

Weil es so leicht ist, nach Geld zu 
gelüsten und nach den Dingen, die 
es beschaffen kann, hat der Herr ein 
System eingesetzt, in dem Reichtum 
als Nebenprodukt entsteht, wenn man 
Gott an die erste Stelle setzt. Unsere 
heutige Schriftstelle sagt: „Trachtet 
aber zuerst nach dem Königreich 
Gottes und Seiner Gerechtigkeit, und 
alle diese Dinge werden euch hinzuge-
fügt werden.“

Wir sollen hier auf dieser Erde keine 
Schätze sammeln, damit unsere Her-
zen nicht von den Dingen Gottes we-
ggezogen werden. Ein Schlüssel zum 

Erfolg im Königreich Gottes liegt in aufrichtiger Motivation.
Du hast nicht die Kapazitäten, um in zwei verschiedenen Bereichen zur 
gleichen Zeit dein Bestes zu geben. Wenn du einfach Gott und Sein Kön-
igreich in jedem Bereich deines Lebens an die erste Stelle setzt, dann 
wird Er all den Reichtum geben, den du benötigst. Was ist wertvoller 
oder wichtiger als Ihn zu kennen? Setze das Wichtigste an die erste 
Stelle.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Reichtum gehört mir im Namen Jesus. Ich kann nicht versagen. 
Ich habe das Leben Gottes in mir. Gunst und Gelegenheiten 
werden durch mich jeden Tag angezogen, im Namen Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Sprüche 10:22
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Montag, 26. Juli Glaube

Markus 5:34
Und Er sagte zu ihr: Tochter dein Glaube 
hat dich heil gemacht, geh in Frieden 
und sei geheilt von deiner Plage.

Wie oft hast du schon das Reden ge-
hört, dass Glaube Gott bewegt? So 
viele Gläubige haben sich an diesen 
Gedanken gewöhnt und verbringen 
ihre Zeit damit, zu versuchen, Gott zum 
Handeln zu bewegen. Fakt ist jedoch, 
dass so etwas dem Glauben wider-
spricht. Beachte bitte, dass die Frau mit 
dem Blutfluss Jesus lediglich berührte 
um geheilt zu werden. Der Herr hat nie 
für sie gebetet. Wie war dieses Wunder 
dann überhaupt möglich?

 Gott hatte schon für ihre Heilung 
vorgesorgt. Und was brauchst du mo-
mentan in deinem Leben? Ich habe 
gute Nachrichten für dich. Gott hat 

es dir bereits zugänglich gemacht. Es steht bereit und wartet darauf, 
dass du dich im Glauben ausstreckst und es ergreifst! Weißt du, Gott 
wird nicht durch Glauben bewegt. Er ist nicht derjenige, der feststeckt – 
sondern wir. Glaube bewegt Gott auch nicht zum Handeln. Er bewegt 
uns ganz einfach in das hinein, was Gott für uns vor 2000 Jahren auf 
Golgatha getan hat. Alles was wir benötigen, um ein bedeutungsvol-
les Leben zu führen, hat Jesus durch Seinen Sieg über das Kreuz und 
das Grab verfügbar gemacht. Du kannst jetzt ganz persönlich auf dein 
Wunder zugreifen, indem du Glauben hast und ihn zum Einsatz bringst. 
Du kannst für das Unvorstellbare glauben und es auch empfangen.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG 
I serve a mighty God with whom nothing is impossible. There is 
no hard thing or problem He hasn’t already conquered. I align 
myself with His victory and declare triumph in every battle, in 
the Name of Jesus! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Markus 11:24
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Dienstag, 27. Juli Das Wort funktioniert

Jesaja 55:11
So wird auch mein Wort sein, das aus 
meinem Mund hervorkommt: es wird 
nicht leer zu mir zurückkehren, sondern 
zustande bringen, was mir gefällt, und 
es wird ausführen, wozu ich es gesandt 
habe.

Die heutige Schriftstelle offenbart ein 
aufregendes Geheimnis, nämlich wie 
ich das Wort zum Funktionieren bringe. 
Der Vers sagt, dass das Wort nicht leer zu 
Gott zurückkehren wird. Das Wort fängt 
also auf der Rückreise zu wirken an. 
Was immer Gott über dich gesprochen 
hat, sprichst du zurück. Wenn Gott sagt, 
dass du reich sein wirst, dann sagst du: 
„Ich bin reich!“ Wenn Er sagt, dass du 
größer bist als deine Feinde, dann sagst 
du: „Ich bin größer als meine Feinde.“ 
Durch Seine Wunden bist du heil ge-
worden. Daraufhin rufst du: „Ich bin ge-

heilt!“ Warte nicht auf irgendetwas anderes heute. Bringe das Wort zum 
Funktionieren, indem du es aussprichst.

Was brauchst du heute? Begib dich ins Wort und fang an, dieses Wort 
zu bestätigen. Und während du es zurücksendest, wird die Kraft, die 
Veränderung hervorbringt, in deiner Situation freigesetzt. Halleluja!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Das Wort funktioniert. Ich bin das, was Gott über mich sagt. Ich 
bin königlich und nichts beunruhigt mich! Ich habe die Macht, 
Reichtum zu erlangen und aus meinen Ideen gewinnbringen-
de Projekte zu entwickeln. Durch Seine Wunden bin ich geheilt 
worden. Ich ordne hiermit an, dass ich meinen Feinden über-
legen bin. Nichts wird meine Weiterentwicklung stoppen, im 
Namen Jesus! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Psalm 107:19-21
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Mittwoch, 28. Juli Engel mit Auftrag

Apostelgeschichte 12:7
Und siehe, der Engel des Herrn kam 
auf ihn, und ein Licht leuchtete auf im 
Gefängnis, und er schlug Petrus in die 
Seite und richtete ihn auf und sagte: 
Steh schnell auf. Und seine Ketten fielen 
von seinen Händen ab.

Präsidenten werden durch die fähigsten 
hochspezialisierten Sicherheitsleute, die 
es in ihrem Land gibt, beschützt. Durch 
den Geheimdienst ist es Präsidenten und 
anderen hoch angesehenen Mitgliedern 
der Gesellschaft möglich, an den meis-
ten Orten ohne Furcht frei umherzugehen 
und ihre Geschäften auszuführen. Auch 
du hast ein hochspezialisiertes und him-
mlisch ausgerüstetes Team bestehend 
aus Geheimagenten, die Engel genannt 
werden. Wenn auch nicht im Natürlichen 
sichtbar, so sind Engel dennoch echt und 
sie beeinflussen die natürlichen Dinge.Es 
ist großartig, dass Gott versprochen hat, 

eine Mauer von Engeln um dich zu stellen. Als Christ bist du auf dem Berg Zion 
angekommen, und dort gibt es eine unzählbare Menge von Engeln. In un-
serer heutigen Schriftstelle fallen die physischen Ketten von Petrus ab, als ein 
Engel eintrifft und er entkommt dem Gefängnis. Nun stell dir mal vor, du hast 
mehr als einen Engel an deiner Seite. Dich kann wahrlich nichts gebunden 
halten. Definitiv werden deine Dinge funktionieren. Wenn du heute deinen 
Geschäften nachgehst, sind Engel strategisch positioniert, um dir zu helfen. 
Ein Engel arbeitet an deinem Gerichtsverfahren und so gewinnst du. Ein an-
derer Engel wurde entsandt, um sicherzustellen, dass deine Bewerbung erfol-
greich ist. Welcher Bereich auch immer im Fokus ist, das Eingreifen der Engel 
sorgt für gute Nachrichten für dich.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich entsende Engel um jegliche dämonische Attacke zu-
rückzudrängen. Alles und jeder Ort an den ich heute gehen 
werde ist bereits für meinen Sieg vorbereitet. Die Engel bewa-
chen mich, mein Leben ist sicher. Ich betrete neue und aufreg-
ende Ebenen meines Lebens. Danke Jesus!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Apostelgeschichte 12:1-10
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Donnerstag, 29. Juli Ortswechsel

1. Mose 26:22
Und er zog fort von dort und grub ein-
en anderen Brunnen, und um diesen 
stritten sie nicht. Und er nannte seinen 
Namen Rechobot und sagte: Jetzt hat 
uns der Herr weiten Raum geschaffen 
und wir werden fruchtbar sein in dem 
Land.

Wenn die Dinge bei dir nicht so laufen, 
dann ist es manchmal ein Zeichen, dass 
du dich am falschen Ort befindest. Das 
ist nicht immer der Fall, denn es gibt auch 
Hindernisse, die nur verstärkten Bemühun-
gen nachgeben. Wenn du es allerdings 
immer wieder versuchst und es einfach 
nicht klappt, dann mag es Zeit sein für 
einen Ortswechsel.Isaak vermied die Kon-
frontation mit den Philistern als sie mit ihm 
über die Brunnen stritten, die er gegraben 
hatte und die rechtmäßig seine waren. 
Als sie sein Besitzrecht bestritten, zog er 
einfach an einen anderen Ort. Achte sehr 

darauf, dass du niemals deine Energie, deine Zeit und Ressourcen in geistli-
chen und physischen Auseinandersetzungen verschwendest, die dir keine 
reiche Ernte bescheren. Sei im Geist und sei dir bewusst wann es an der Zeit 
ist, weiterzuziehen. Ich bete, dass wenn du heute deinen Geschäften nach-
gehst, der Herr deine Schritte leitet und ordnet, im Namen Jesus. Möge Er 
dich am richtigen Ort zur richtigen Zeit für dein Wunder positionieren. Du bist 
heute ein Gewinner!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Herr, offenbare mir den nächsten Ort, dem du mein Vorwärts-
kommen zugeordnet hast. Ich weigere mich, an einem Ort 
zu bleiben, der mein Wachstum unterdrückt. Ich bin bereit für 
Veränderung. Ich bin bereit und begrüße die nächste Ebene 
meines Lebens. Ich danke Dir im Voraus, dass du mich zu einem 
günstigen Zeitpunkt an den fruchtbaren Ort für mich bringst. 
Amen!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 1.Mose 26:16-33, Ruth 1:22, 4:13



35

 Freitag, 30. Juli Du wirst, was du anschaust

2. Korinther 3:18
Wir alle jedoch, mit unverhülltem Ang-
esicht, schauen wie in einem Spiegel 
die Herrlichkeit des Herrn, und werden 
verändert in dasselbe Bild von Herrlich-
keit zu Herrlichkeit, durch den Geist des 
Herrn.

Wenn du Autofahren lernst, ermahnen 
dich die Lehrer, in die Richtung zu 
schauen, in die du fährst und das be-
sonders bei Gegenverkehr. Sie sagen dir, 
dass wenn du stattdessen direkt auf die 
entgegenkommenden Autos schaust, 
du unbewusst auf sie zufahren und einen 
Unfall verursachen wirst. Das gleiche kann 
man auch auf das Leben beziehen. Dein 
Fokus bestimmt deine Richtung.Gott hat 
uns Sein Wort gegeben, um uns auf die 
Wege der Annehmlichkeiten und des Frie-
dens zu führen und dort zu leiten. Wenn 
du deinen Blick auf das Wort richtest, 
dann wird aus dir, worüber es spricht. Du 

beginnst, deine Autorität über Umständen geltend zu machen. Du bewirkst 
etwas in den unterschiedlichen Lebensbereichen. Schau dir nochmal die 
Schriftstelle an. Sie sagt, dass wir die Herrlichkeit anschauen und in dieselbe 
Herrlichkeit umgewandelt werden! Dein wahres Du ist das, was du in dem 
Spiegel siehst (dem Wort Gottes). Und wenn die Bibel sagt, dass du die Her-
rlichkeit in dem Spiegel anschaust, du dann die Herrlichkeit Gottes bist. Du 
warst niemals für Niederlage oder Ausgrenzung bestimmt. Ganz egal, wo 
du hier auf dieser Erde bist, du bist unbesiegbar in deiner Art. Halte deinen 
Blick auf Sein Wort gerichtet und schau dabei zu, wie dein Leben vor deinen 
eigenen Augen umgewandelt wird.

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Meine Augen sind auf das Wort gerichtet. Ich weigere mich, 
durch Tratsch und andere schlechte Nachrichten abgelenkt zu 
werden. Was andere Menschen fürchten, bestimmt nicht mein-
en Fokus. Ich verfolge fest die Richtung, in die ich gehen muss, 
im Namen Jesus! 

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: Hebräer 12:1-2
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Samstag, 31. Juli Das Rhema Gottes

Matthäus 4:4
Aber Er antwortete und sprach: es ste-
ht geschrieben, der Mensch lebt nicht 
vom Brot allein, sondern von jedem 
Wort das aus dem Mund Gottes hervor-
kommt.

Als ein Kind Gottes bist du nicht hilflos 
oder den verschiedenen Umständen 
ausgeliefert, die deinen Weg im Leben 
kreuzen mögen. In der Tat gibt dir das 
Wort Gottes die Herrschaft über die El-
emente dieser Welt. Der Apostel Paulus 
sagte: das Wort Gottes ist lebendig und 
mächtig, schärfer als jedes zweischnei-
dige Schwert. Das ist das logos Gottes.
Das ist der Grund, warum du als Christ 
im Wort bleiben musst. Heute jedoch 
möchte ich auf etwas hinweisen, das 
noch schnellere Resultate hervorruft 
als das geschriebene Wort Gottes, und 
das ist das Rhema Gottes. Weißt du, 

wenn du über das Wort Gottes nachdenkst und dieses Wort in deinem 
Geist hervorquillt, dann ist der Geist Gottes in aufkommenden Situa-
tionen in der Lage, dieses Wort, das in deinem Geist ist, zu benutzen um 
dich mit dem Rhema Gottes auszustatten.

Deshalb sagt unsere heutige Schriftstelle, dass der Mensch nicht vom 
Brot allein leben sollte, sondern vom Rhema Gottes. Es ist ein bestimmtes 
Wort, für eine bestimmte Situation, für eine bestimmte Person. Empfange 
dein Rhema für heute! Du bist heute erfolgreich im Namen Jesus! Gunst 
gehört dir! Keine Krankheit wird in der Lage sein, sich an deinen Körper 
zu heften! Heute ist dein Tag! Los geht’s auf Eroberungstour!

PROPHETISCHE ERKLÄRUNG
Ich bin mehr als ein Überwinder. Das Rhema Gottes wirkt in mir. 
Keiner Waffe, die gegen mich geformt wurde, wird es gelingen, 
denn größer ist Er, der in mir ist, als er, der in der Welt ist. Heute 
ist mein Tag, Halleluja!

WEITERFÜHRENDES BIBELSTUDIUM: 
Lukas 4:9-12
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